



# Comité eligió al doctor Juan Manuel Fierro Bustos vicerrector de la Ufro

**GOBIERNO DE TRANSICIÓN.** *La Asociación Gremial de Académicos rechazó nombramiento por "falta de diálogo para proponer un nombre", criticando "la imposición".*

Andrea Ariá Vega  
andrea.arias@australtemuco.cl

**E**n el marco de la crisis financiera que gatilló la conformación de un nuevo Gobierno Universitario de Transición de la Universidad de La Frontera hasta la elección del próximo rector o rectora, la Junta Directiva de la casa de estudios estatal constituyó un comité de gobernanza para definir al próximo vicerrector académico, eligiéndose al académico e investigador, doctor Juan Manuel Fierro.

La información de la nueva autoridad fue entregada a través de un comunicado firmado por la Junta Directiva, en donde se estipula que los integrantes de dicho comité de gobernanza fueron la junta Directiva, decanos y decanas, representantes de académicos gremiales y del Consejo Académico y estudiantes que participan en dicho consejo.

El resultado de la votación que se informó es el siguiente: 14 votos a favor del doctor Fierro (único nombre sujeto a la votación), dos abstenciones y un rechazo de la Asociación Gremial de Académicos. Los estudiantes presentes se restaron de la votación.

“

Nuestro rechazo no es al nombre de Juan Manuel, sino que a la imposición y falta de diálogo para proponer y buscar un perfil. Lo que hay en este comienzo es división”.

Edgardo Parra,  
presidente de AGA-Ufro

## EL RECHAZO DE AGA

El comunicado que firma la Junta Directiva cataloga esta elección como “la primera instancia de diálogo y trabajo conjunto para avanzar hacia la superación de los problemas por los que atraviesa nuestra institución”, una concepción de la que discrepa la Asociación Gremial de Académicos.

Así lo explica el presidente de AGA-Ufro, Edgardo Parra, quien explicó que “el comunicado es bastante sui generis, porque nuestro rechazo no es al nombre de Juan Manuel, sino que a la imposición y falta de diálogo para proponer y buscar un perfil. Por otro lado, la junta Directiva tampoco votó a favor



DIRCOM UFRG

DE ACUERDO A LA NORMATIVA VIGENTE LA PROPUESTA DEL NUEVO VICERRECTOR SE HARÁ LLEGAR AL RECTOR.

**14** votos a favor obtuvo el doctor Juan Manuel Fierro, dos abstenciones y un rechazo.

y eso no lo dice en el comunicado. Lo que hay en este comienzo es división”.

## EL NUEVO VICERRECTOR

Juan Manuel Fierro es académico e investigador de la Ufro, pro-

fesor asociado, doctor en Ciencias Humanas, mención en Literatura y Lingüística por la Universidad Austral de Chile y Magíster en Filología Hispánica por la misma universidad.

Ha participado en diversos congresos nacionales e internacionales en calidad de expositor y conferencista invitado. Ha publicado en revistas científicas nacionales e internacionales y ha participado como miembro de comités científicos

y/o evaluador en revistas especializadas. Tuvo cargos de gestión universitaria, entre ellos el de director de la Junta Directiva, decano de la Facultad de Educación, Ciencias Sociales y Humanidades, y vicerrector académico por varios periodos. Actualmente forma parte del Departamento de Lenguas, Literatura y Comunicación, donde realiza docencia e investigación en programas de pre y postgrado. ☞